

Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka Polsek Sagaranten Menciptakan Kondusifitas Melalui Door to Door System

Sukabumi - SUKABUMI.JOURNALIST.ID

Mar 4, 2024 - 18:21



Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka Polsek Sagaranten Menciptakan Kondusifitas Melalui Door to Door System

Pada hari Minggu, tanggal 3 Maret 2024, mulai pukul 11.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, Aipda Lukky Lukmanul Hakim, telah melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Datarnangka, Desa

Datarnangka, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dihadiri oleh warga masyarakat, Bhabinkamtibmas disambut dengan baik dan antusiasme tinggi. Aipda Lukky Lukmanul Hakim tak menyia-nyikan kesempatan ini, ia memberikan himbauan kepada warga dengan penuh kehangatan dan kepedulian terhadap keamanan lingkungan.

Berikut adalah rangkuman himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas:

1. **Proaktif dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban Lingkungan:** Warga diminta untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.
2. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Apabila ada kendala atau informasi seputar kamtibmas, warga diharapkan segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas.
3. **Himbau kepada Remaja, Anak, dan Wanita:** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan terkait dengan hal-hal yang dapat membahayakan mereka seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui atau menemukan tindak pidana perdagangan orang di wilayah mereka.
5. **Konsultan Solutif:** Bhabinkamtibmas menawarkan diri untuk menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Datarnangka, guna menciptakan situasi aman dan kondusif.

Selama kegiatan berlangsung, suasana aman, lancar, dan kondusif. Ini menunjukkan adanya sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Datarnangka. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga.